

**EL CONGRESO NACIONAL DE DERECHO SANITARIO,  
PUNTO DE ENCUENTRO DE TODA LA SANIDAD (1)**



1).- De izquierda a derecha, los ponentes de la interesantísima Mesa del viernes por la tarde sobre “Farmacia y Pacto por la Sanidad”: Antonio Abril, Presidente de Hefame; Carmen Peña, Presidenta del Consejo General de Farmacéuticos; Julio Sánchez Fierro (PP), Alfonso Jiménez (Director General de Farmacia), Humberto Arnés (Farmaindustria) y el abogado Marcos Araújo.

2).- Antonio Abril, que fue un excelente anfitrión en la Mesa que patrocinaba Hefame, y su Director General, Paco Marqués, flanquean al Director General de Farmaindustria, Humberto Arnés.

3).- Ricardo de Lorenzo, que estuvo junto con su equipo atento en todo momento al papel de Hefame y a su Mesa de debate, con Antonio Abril, que fue entrevistado por SANIFAX.

**EL CONGRESO NACIONAL DE DERECHO SANITARIO,  
PUNTO DE ENCUENTRO DE TODA LA SANIDAD (2)**



1) y 2).- A la izquierda, Ricardo de Lorenzo con el excelente “número 2” de la Consellería de Valencia Luis Rosado (cuya ponencia ofrecemos); el Presidente del COM de Baleares, Joan Gual; y Alberto de Rosa (Ribera Salud). A la derecha, Antonio Abril, con el Presidente del COF de León.

3).- De izquierda a derecha, los ponentes de la Mesa sobre “Clínicas Privadas y autónomos”: Ignacio Pidevall, R. de Lorenzo, G. Sierra, el Catedrático Montoya y José Ángel Mañoso (Mutual).

4) y 5).- A la izquierda, Carmen Peña, flanqueada por A. Abril y José Carlos, secretario del COF de Murcia. A la derecha, Luis Rosado, la Viceconsejera madrileña Belén Prado y A. Mingarro.



1).- Bonita imagen de la inmensa mayoría de miembros del Gabinete de Ricardo de Lorenzo, gran parte de los cuales han presentado ponencias y/o participado activamente en el Congreso.

2) y 3).- A la izquierda, dos grandes hombres: Prudencio Rosique y Antonio Abril. A la derecha, Humberto Arnés, con quien todos querían charlar y dialogar, con Julio Sánchez Fierro.

4) y 5).- A la izquierda, Alfonso Villa Vigil, que estuvo bien en la última Mesa del Congreso, con los Ptes de las Asociaciones de Derecho Sanitario de Argentina y Chile. A la derecha, el Presidente del COF de Madrid, Alberto García Romero, con la farmacéutica María del Mar Sánchez Cobos.

**EL CONGRESO NACIONAL DE DERECHO SANITARIO,  
PUNTO DE ENCUENTRO DE TODA LA SANIDAD (4)**



- 1).- En la jornada final del sábado participaron R. de Lorenzo, los Abogados del Estado Morillo – Velarde y García González-Posada, Osvaldo Romo Pizarro (con un emocionantísimo discurso de despedida del Congreso), Alfonso Villa Vigil y su Jefe de Servicios Jurídicos, José María Buxeda.
- 2), 3) y 4).- A la izquierda, Ricardo de Lorenzo y su hija, la también abogada Ofelia. En el centro, Joaquín M<sup>a</sup> López, Director Médico de Mutua Madrileña, con su hermano Ángel, uno de los mejores abogados de Murcia. A la derecha, Morillo-Velarde charla con Osvaldo Romo Pizarro.
- 5) y 6).- A la izquierda, los Presidentes de Argentina y Chile, con Miguel Fernández de Sevilla, un gran Letrado y persona. A la derecha, Antonio Abril sonrío junto a Julio Sánchez Fierro.